

Motorcycle: Beschleunigung und Rebellion?
Ausstellung und wissenschaftliches Rahmenprogramm
Universität Trier und Europäische Kunstakademie, 28. Mai – 27. Juni 2009

RUBEN JONAS SCHNELL

Ruben Jonas Schnell, geboren 1968, ist Initiator und redaktioneller Leiter des Webradios ByteFM, das seit Anfang 2008 auf Sendung ist. Der Musikjournalist hat in Freiburg, Eugene, Oregon & Hamburg studiert und einen Masterabschluss in Musikwissenschaften und Amerikanistik. Seit den frühen 90er Jahren arbeitet er als freier Redakteur und Moderator für Musikprogramme der ARD. Ruben Jonas Schnell ist freier Mitarbeiter für die Musikredaktion „Nachtclub“ des NDR und Mitglied der Jury des Preises der Deutschen Schallplattenkritik.

Ruben Jonas Schnell, born in 1968, is the founder and chief editor of the web radio program ByteFM, which was founded in 2008. Schnell, a music journalist, studied in Freiburg, Eugene, Oregon, and Hamburg, and has a graduate degree in musicology and American studies. Since the early 90s, he has worked as a freelance editor and a presenter for ARD's (German TV channel) music programs. Ruben Jonas Schnell is currently a freelance contributor to NDR's "Nachtclub" and a member of the jury of the German Record Critics' Award.

Link: www.byte.fm